
FIEG
Lideranças das indústrias têm encontro com Michel Temer
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O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

participou, em Brasília, na última ter-
ça-feira (20/02), de encontro com o 
presidente Michel Temer e lideranças 
da indústria do País. A representação 
goiana neste evento, capitaneado 
pela Confederação Nacional da Indús-
tria (CNI), foi liderada pelo presidente 
da Federação das Indústrias do Esta-
do de Goiás (Fieg), Pedro Alves. Diri-
gentes de 20 federações da indústria 
estiveram no encontro no Palácio do 
Planalto.

O principal tema em pauta foi a re-
forma da previdência - que teve a sua 
votação suspensa em razão da inter-
venção no Estado do Rio de Janeiro 
– e as medidas que estão sendo ado-
tadas pelo Executivo a fim de se man-
ter o controle dos gastos públicos e, 
dessa forma, minimizar os efeitos do 
adiamento da pauta da previdência.

Ao discursar para os empresários, 
o presidente Temer explicou a opção 
pela intervenção no Rio de Janeiro, 
como medida “extrema” de combate à 
violência no estado e a consequente 
interrupção das discussões da refor-
ma da Previdência. Ele afirmou que o 
sistema previdenciário e a segurança 
pública são temas prioritários para a 
administração, mas que o segundo se 
impôs com mais urgência neste mo-
mento. “É importante esclarecer por 
que tivemos de interromper a reforma 
da Previdência, mas o debate não pa-
rou”, disse.

Ao longo da reunião, o presidente 
da CNI e representantes da indústria 
das diferentes regiões do país apre-
sentaram prioridades da indústria que 
precisam avançar, mesmo que em 
ano eleitoral, para se manter em an-

damento a agenda de competitividade 
no Congresso Nacional. O presidente 
da CNI destacou, entre os projetos 
prioritários do Executivo, medidas 
que contribuam para a simplificação e 
desburocratização de tributos, como a 
reforma do PIS/Cofins.

Wilson de Oliveira ressaltou que foi 

uma reunião bastante positiva, sobre-
tudo, por demonstrar que o setor pro-
dutivo está apoiando todas as iniciati-
vas do Governo Federal que vêm de 
encontro à retomada do crescimento 
econômico e também na questão da 
previdência, que é uma iniciativa afeta 
a todos os brasileiros.



COMDEFESA
Projeto do polo de defesa é apresentado na embaixada sueca

O projeto de implantação do polo 
de defesa em Anápolis foi apre-

sentado na embaixada da Suécia, em 
Brasília, na última terça-feira, 20/02, 
pelo Comitê de Assuntos de Defesa 
da Federação das Indústrias do Esta-
do de Goiás – COMDEFESA-Goiás. 

O embaixador Per-Arne Hjelmborn 
recepcionou a comitiva goiana, lide-
rada pelo vice-presidente do COM-
DEFESA-Goiás, Wilson de Oliveira, 
vice-presidente da Fieg e presidente 
da Fieg Regional Anápolis. O encontro 
teve a presença do diretor da SAAB 
Brasil, Bengt Janér. A empresa é a fa-
bricante dos aviões de caças Gripen 
que foram adquiridos pela Força Aé-
rea Brasileira junto e devem ser incor-
porados à ALA 2 (antiga Base Aérea 
de Anápolis) a partir do ano que vem.

Wilson de Oliveira abriu a reunião fa-
zendo uma exposição sobre o projeto 
do polo de defesa e sobre as potencia-
lidades de Anápolis. Em seguida, os 
também membros do COMDEFESA-

-Goiás, Sóstenes Arruda, Coronel Cou-
to, Cícero Ceccato (ex-comandante da 
Base Aérea de Anápolis) fizeram tam-
bém abordagens referentes ao projeto, 
em relação à questão da logística de 
Anápolis para abarcar a inciativa e, 
também, na questão dos incentivos fis-
cais que já estão encaminhados junto 
ao Governo do Estado. 

O diretor de operações do Porto 
Seco Centro-Oeste, Everaldo Fia-
tkoski, inclusive, ressaltou que a adu-
aneira é a única no País, hoje, que 
possui todas as condições legais para 
operacionalizar cargas de armas, mu-
nições, produtos explosivos, dentre 
outros. Já o representante da Univer-
sidade Estadual de Goiás (UEG) no 
Comitê, Cláudio Stacheira, falou sobre 
a criação do polo de inovação e tecno-
logia, braço da instituição para apoiar 
o treinamento de mão-de-obra para a 
Força Aérea.

Durante o encontro, o embaixa-
dor da Suécia, Per-Arne Hjelmborn, 

informou que terá um encontro em 
São Paulo com industriais ligados ao 
setor de defesa. Ele convidou o COM-
DEFESA-Goiás para estar presente 
neste encontro, cuja data ainda será 
agendada e, assim, possa apresentar 
o projeto de Anápolis. O convite foi 
aceito e o presidente em exercício do 
Comitê, Wilson de Oliveira, disse que 
será importante agregar a este encon-
tro a presença do Governador Marconi 
Perillo, que já sinalizou apoio ao pro-
jeto e, também, o presidente da Fieg, 
Pedro Alves. 

Balanço positivo
Para Wilson de Oliveira, foi um en-

contro extremamente produtivo, já 
que a Suécia é um grande parceiro 
do Brasil, não só com a compra das 
aeronaves Gripen, mas também em 
outros segmentos econômicos e a 
proximidade com o Município de Aná-
polis deverá render bons frutos num 
futuro breve.
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SANEAMENTO
Anápolis recebe investimento para aumentar oferta de água

Representando a Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg), o vice-presidente da entidade, 
empresário Wilson de Oliveira, parti-
cipou na última segunda-feira,19/02, 
da solenidade de inauguração da 
transposição de água do Ribeirão Ca-
pivari para o Sistema Piancó. A obra 
é resultado de um investimento de R$ 
6,3 milhões e o objetivo é aumentar 
em 180 litros por segundo a vazão no 
Piancó, a fim de se evitar que haja de-
sabastecimento durante os períodos 
de estiagem.

O evento contou com a presença do 
ministro das Cidades, Alexandre Bal-
dy; do governador Marconi Perillo e do 
vice-governador, José Eliton; do pre-
feito Roberto Naves e seu vice, Már-
cio Cândido; do presidente da Caixa 
Econômica Federal, Gilberto Occhio; 
do presidente da Saneago, Jalles Fon-
toura, além de várias outras lideranças 
políticas e classistas.

“Assim como a energia é o oxigênio 
da indústria, precisamos também da 
água”, destacou Wilson de Oliveira, em 
entrevista à imprensa, acrescentando 
que este investimento, abre caminho 
a uma série de outros que ainda virão 
nos próximos anos, com o intuito de 
garantir água para população e tam-
bém para o setor produtivo. “Nosso 
apoio continua para que possamos al-
cançar objetivos ainda maiores”, frisou.

O ministro Alexandre Baldy, em seu 
discurso, enfatizou o esforço conjunto 
que está sendo feito entre os governos 
municipal, estadual e federal, para via-
bilizar um financiamento da ordem de 

R$ 114 milhões à Saneago, para inves-
timentos em saneamento no Município 
de Anápolis, prevendo-se, inclusive, a 
construção de uma nova estação de 
tratamento. O próprio ministro interme-
diou o recurso junto à Caixa Econômica 
Federal e, agora, discute-se também a 
possibilidade de que seja estabeleci-
do com a estatal um novo modelo de 
contrato, onde o Município teria maior 
participação na definição e no acom-
panhamento dos investimentos. Neste 

sentido, o prefeito Roberto Naves tem 
se reunido com diversos segmentos 
organizados de Anápolis, buscando 
apoio para a proposta.

O governador Marconi Perillo ressal-
tou que o Município de Anápolis está 
recebendo investimentos importantes, 
não só em saneamento, mas em ou-
tras áreas. Ele citou a inauguração re-
cente do presídio e deverá, até o início 
do mês de abril, inaugurar também o 
Centro de Convenções.

Informativo
ELETRÔNICONº 363 – 26 de fevereiro a

04 de março de 2018



VLI
Transporte por contêiner deve ser retomado em breve
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Contatos

Durante encontro realizado na noite 
da última quinta-feira,22, na Casa 

da Indústria, em Goiânia, representan-
tes da VLI, empresa que opera na Fer-
rovia Centro-Atlântica e braço da Vale, 
informou que o transporte de cargas em 
contêineres, que estava paralisado des-
de o final do ano passado, poderá ser 
retomado no mês de março próximo. 

A reunião na Federação das Indús-
trias do Estado de Goiás (Fieg), teve 
a presença da senadora Lúcia Lânia, 
que atuou em Brasília, em reuniões 
na Agência Nacional de Transportes 
Terrestres e no próprio Senado, com o 
objetivo de buscar solução para o pro-
blema, que trouxe grande preocupação 
para o setor produtivo de Goiás e, em 
especial, de Anápolis.

Na reunião, o gerente Comercial e o 
diretor de Relações Institucionais da VLI, 
Diego Zanella e José Osvaldo Cruz fala-
ram sobre as tratativas que estão sendo 
feitas para permitir a retomada das ope-

rações ferroviárias por contêiner.
Recentemente, uma ampla reunião 

aconteceu na sede do Porto Seco 
Centro-Oeste, em Anápolis, onde o as-
sunto foi debatido. O presidente da Fieg 
Regional Anápolis, Wilson de Oliveira, 
participou desse encontro que, segun-
do ele, foi o ponta-pé para o início da 
solução do problema. Ele ressalta que 
as operações por contêiner são impor-
tantes para dar mais competitividade às 
empresas que operam com este modal.

Wilson de Oliveira destacou o empe-
nho do presidente da Fieg, Pedro Alves; 
do presidente do Conselho Temático de 
Infraestrutura, Célio Eustáquio e da se-
nadora Lúcia Vânia nesta questão. Con-
forme observou, a união de esfoços, jun-
to com outras lideranças de Anápolis, foi 
mais uma vez um diferencial para que 
se pudesse chegar a um bom termo. Ele 
também destacou o posicionamento da 
VLI de se manter aberta para o diálogo 
com o setor produtivo.
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